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Аннотация: В статье на материалах Республики Марий Эл обоснована значимость разработки 

региональных комплексных программ борьбы с преступностью. Дается характеристика структуры, 

целевых показателей и задач программ, выявляются наиболее распространенные их недостатки и 

слабости. Особое внимание уделяется определению основных факторов, оказавших влияние на создание 

системы программных мероприятий. Анализируется, насколько удалось составителям программ учесть 

влияние местных условий, исторических, национальных и иных факторов, детерминирующих 

преступность и ее виды. Показывается слабый учет территориальных различий в уровне, структуре и 

динамике преступности, игнорирование национального состава кадров правоохранительных органов, 

традиционно носившего проблемный характер, и др. Одновременно подчеркивается, что программы 

постоянно совершенствовались, избавляясь от своих недостатков: декларативности и недостаточной 

обоснованности целевых показателей, отсутствия единства составных элементов программ и др. 

Annotation: The article uses the materials of the Republic of Mari El to substantiate the importance of 

developing regional comprehensive programs to combat crime. It describes the structure, targets, and objectives 

of the programs, and identifies their most common weaknesses and shortcomings. Special attention is paid to 

determining the main factors that influenced the creation of the system of program activities. The authors analyze 

the extent to which the authors of the programs were able to take into account the influence of local conditions, 

historical, national and other factors that determine crime and its types. It shows a weak account of territorial 

differences in the level, structure and dynamics of crime, ignoring the national composition of law enforcement 

personnel, which traditionally had a problematic nature, and others. At the same time, it is emphasized that the 

programs were constantly improved, getting rid of their shortcomings: declarative and insufficient validity of 

targets, lack of unity of components. 
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